

5月20日から避難情報が変わりました これまでの「避難勧告」が廃止され、「避難指示」に統一されました



☎712-8563危機管理課

I★TOPICS

アイ・トピックス

市内の話題・出来事をお届けします。

Twitter Facebook Instagram

詳しくは市公式SNSを見てください。〈広報広聴課〉



市公式SNS
2次元コード



バラが市内を良い香りに包みました

5/12



色とりどりのバラが咲いていました。バラの花言葉は、ピンク色は“愛の誓い”、オレンジ色は“信頼”、白色は“深い尊敬”など、色によって異なるそうです。他にもさまざまな種類があるので、お気に入りの花言葉のバラを探してみてください。



岡山県総社市と災害時相互応援に関する協定を締結

5/13



この協定は、大規模災害が発生した場合に、相互に支援することにより、市民のみなさんの生命の安全と生活基盤が確保できるようにするものです。



5月9日は母の日

5/7

母の日にちなみ市川真間駅の駅名看板、バス停が市川ママ駅となっていました。カーネーションで彩った看板がすてきです。



アルパカたちの衣替え

5/25



気温が高くなりそろそろ夏服が出番を迎える季節。アルパカたちも夏を前に毛刈りを行い「衣替え」をしていました。



市役所のお仕事紹介 Vol.26

119番通報を受信する消防の窓口

(ちば北西部消防指令センター 小関 副主幹)

5/26

ちば北西部消防指令センターは市川市をはじめ、千葉県北西部10市の119番通報を受信する共同指令センターです。私はその指令センターで市民からの火災や救助、救急車などの要請内容に対して、適切な部隊に出動指令をかける業務などを行っています。119番は、急病やけが、災害が発生した際に市民の方と消防が最初に接する、いわば窓口です。私たち指令管制員は現場で直接市民の方の助けとなることはできませんが、通報を受けてから数分の間に少しでもその方の不安を取り除き、現場の消防隊や救急隊が速やかに現場活動に入れるように、より高度で専門性の高い消防指令業務を目指し努力してまいります。

